

19. Tag des Hesindmonds im Jahre 26 Hal  
Grafenstadt Ragath, Königreich Almada

Hochgeschätzter Baron Roban Loken,

ich beglückwünsche Euch zu Eurer Erhebung in den Adelsstand und wünsche Euch den Segen der Zwölfe sowie eine lange und erfolgreiche Herrschaft. Persönlich freut es mich, dass mit Euch gleichsam wieder ein der Leuin gefälliger Streiter die Geschicke der Baronie lenkt.

Ich verstehe Euer Anliegen und habe Euch eine Karte des Grenzverlaufs der ehemaligen Baronie Schrotenstein beigelegt. Hier sind auch klar die Abgrenzungen zu Kaiserlich Selaque vermerkt. Darüber hinaus gehende Absprachen zwischen dem ehemaligen Baron Rakolus von Schrotenstein und Reichsvögtin Praiosmin von Elenta sind in den allermeisten Fällen als ungültig zu betrachten.

Einzig die Zugehörigkeit des Junkerguts Alina ist nicht zweifelsfrei nachgewiesen und bisher hielten es weder die Reichsvögtin Praiosmin von Elenta noch der ehemalige Baron Rakolus von Schrotenstein für nötig, zu dieser Sache bei Hochwohlgeboren Brandil von Ehrenstein ä. H. vorzusprechen. Es ist mir nicht bekannt, ob es hierzu eine Absprache zwischen der Reichsvögtin und dem ehemaligen Baron gegeben hat. Ich empfehle Euch, Dom Ordonyo den Treueid abzunehmen und die Angelegenheit damit zu klären.

Hochachtungsvoll,

Rodrigo Honouro Trutz vom Eisenwalde, Castellan zu Ragath